

Samedi, la fête n'a même pas été ternie par le violent orage du début d'après-midi. Les clubs ont certes dû remballer leur matériel en catastrophe, mais tout le monde – 300 ou 400 personnes – s'est retrouvé à l'abri sous la tente des Marronniers. «Avec les démos, il y avait une super ambiance.» La fête s'est poursuivie avec autant de succès au Pavillon des sports, un peu moins peut-être le dimanche dans les clubs, beau temps oblige.

Le bilan? «Extrêmement positif», estimait aussi hier l'adjoint du délégué aux sports de la Ville Alexandre Houlmann, qui soutenait l'initiative. Une manifestation à rééditer? «Vu le succès, je suis convaincu que l'on trouverait encore d'autres clubs. C'est à discuter», a conclu Thomad Junod.

Le Panathlon des Montagnes neuchâteloises, club-service sportif, s'est également associé à l'événement en remettant à l'ouverture son prix au club le plus innovant. C'est l'Association neuchâteloise de

course d'orientation qui a décroché le gros lot, 5000 francs, pour mettre sur pied un cours de formation destiné aux 10-15 ans. «Il nous permettra de faire découvrir aux jeunes ce sport moins connu ici qu'en Suisse alémanique», a dit Jean-Claude Guyot, venu recevoir le chèque avec Jean-Manuel Robert.

Le Panathlon a également distingué par un double don

de 1000 fr. le Badminton club (par Jean-Michel Zurcher) ainsi que le Club de tennis de table (par Gérard Crameri). «Avec ce concours nous voulions contribuer à valoriser la vie des clubs de la région plutôt qu'un sponsoring élitiste», a commenté le président du Panathlon Yves Huguenin, un peu surpris que neuf clubs seulement aient répondu à une offre tout de même alléchante. /RON



Gérard Crameri, Jean-Claude Guyot, Jean-Manuel Robert et Jean-Michel Zurcher reçoivent les prix du Panathlon par son président Yves Huguenin (au centre).